



なは市民の友

2021年(令和3年) 4月

第843号・毎月1回発行

広報

市民の友

那覇市の人口と世帯
2021(令和3)年2月末現在

総人口
320,171人(5,233人)
男155,070人(2,718人)
女165,101人(2,515人)

世帯数
155,544世帯(3,641世帯)

※()内はうち外国人

発行：那覇市 〒900-8585 那覇市泉崎1丁目1番1号 ☎(代表) 098-867-0111 印刷：光文堂コミュニケーションズ(株) 配布：那覇市シルバー人材センター

広がる学びの可能性



第4回目の今回は、国際通りで呉服店を営む十文字屋呉服店の中西久治社長から話を伺いました。

城間市長 十文字屋呉服店は109年前に初代の中西惣吉さんが京都から那覇に来て創業されたといいました。

中西社長 大正元年、当時の那覇の中心市街地だった上之蔵に、曾祖父が十文字屋呉服店を創業しました。着物の業界では100年超えてやっと一人前といわれていて、その意味では、ようやく老舗の仲間入りをしたと感じています。

城間市長 着物は一度買うと世代を超えて受け継がれるものですよ。

中西社長 お客様のお子さんやお孫さんまで大事にしていただけのお世話するという老舗としての責任感を肝に銘じています。長年ごいきたいだいでいるお客様から、店の昔話を聞くことも楽しみの一つです。

城間市長 着物を通して、過去から未来へ、親から子、孫へと時代や世代を超えて、思いが引き継がれているんですね。和装(着物)は、七五三祝い、成人式などの人生の節目を感じられるものでもありますね。私も子どもの頃、お正月には、母に着物を着させてもらっていました。

中西社長 文化と着物には深い繋がりがあります。人生の節目を祝う文化も着物を通じてみなさんにお伝えできたらと思っています。

城間市長 沖縄の呉服屋として心がけていることはありますか。

中西社長 沖縄は染織の宝庫と言われてます。那覇市には首里織と琉球びんがたの2種類がありますので、私たちも普及に力を入れています。国際通りという土地柄、県外や外国からのお客様も多く、沖縄ならではの着物を求めていらっしゃる方も多いですね。

城間市長 これからも那覇の伝統文化をPRしていただけたらと思います。私も近いうち機会を作って和装で出かけたくなりました。

着物を通じて那覇の文化と技術を次世代へ



十文字屋呉服店 初代・中西惣吉が京呉服を沖縄に広めるために京都から沖縄に渡り、大正元年創業。那覇の中心地で109年にわたり、着物の販売を行う。久治社長は五代目にあたる。



十文字屋呉服店 中西 久治 社長

Catalog Pocket 「広報なは市民の友」を10言語で読むことができます。

カタポケ iPhone / Android 無料 Free App

ウェブでもアプリでも

市が実施する事業やイベント、防災情報などの情報を発信しています。右記QRコードからそれぞれご覧いただけます。



【特集】変わる教育、新たな学びの場へ…………… 1～3

那覇市は100歳(前編)…………… 4～5

新型コロナウイルスワクチン接種の準備を進めています／…………… 6

人と動物が調和し共生する那覇を目指して…………… 6

令和3年度就学援助の申請が始まります！／教育長退任のあいさつ… 7

副市長、教育長就任のあいさつ／重症心身障害児の通学サポート…………… 7

情報パック…………… 8～10

[折り込み紙] 国民年金のお知らせ／家庭ごみの正しい分け方・出し方…………… 8～10